



Yucatán destaca en disciplina financiera ESPECIAL

El gobierno del estado de Yucatán fue evaluado con calificaciones sobresalientes por la agencia internacional Moody's, con lo que se confirma la pertinencia de las políticas de disciplina financiera puestas en marcha por el gobernador Mauricio Vila Dosal.

Esta calificación permite al estado demostrar la solidez de sus finanzas, originada por programas como el de austeridad, impulsados en la presente administración.

Por avales como el que acaba de dar Moody's, Yucatán obtuvo la mejor tasa otorgada a un financiamiento de largo plazo para un estado de la República por la banca comercial. Esto fue posible, explicó la Secretaria de Administración y Finanzas, Olga Rosas Moya, por la disciplina administrativa, promovida por el gobernador Mauricio Vila Dosal y a la transparencia en el proceso de licitación.